

Proponen viviendas industrializadas para avanzar en la reconstrucción

PROCESO. En visita del ministro de Vivienda, Carlos Montes, desde Bulnes hicieron la propuesta.

Redacción
 crónica@cronicachillan.cl

Tras los incendios forestales de enero, y que afectaron miles de hectáreas en Ñuble, Biobío y La Araucanía, con pérdidas humanas y de viviendas involucradas, es que el Ejecutivo dio inicio al proceso de reconstrucción mediante la instalación de viviendas de emergencia, el que no ha estado exento de críticas. Ahora bien, y en dicho contexto, es que el ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, visitó Bulnes, más precisamente el sector de Libuy, para reunirse con las familias y damnificados.

La anterior iniciativa, según detallaron desde el Minvu, tuvo por finalidad, además de reunirse con las familias afectadas, la de determinar y agilizar soluciones habitacionales definitivas. Ello, desde la comuna, fue valorado por la comunidad, según declaró el alcalde de la comuna, Gonzalo Bustamante, edil que recalcó que dicho sector, el de Libuy, fue uno de los más afectados por los incendios forestales de inicio de año.

Del mismo modo, y en referencia al proceso de reconstrucción en la capital de la provincia de Diguillín,



MINISTRO CARLOS MONTES SE REUNIÓ CON VECINOS DE BULNES.

Bustamante sostuvo que la posibilidad de instalar viviendas industrializadas es una buena opción, dados los plazos que se manejan, y agregó que hay varios vecinos que cuentan con los requisitos para acceder a esta opción definitiva.

“Agradecemos la visita del ministro y su equipo y

agradecemos y valoramos que ya estemos hablando de la modalidad de la que será la reconstrucción definitiva”, manifestó el jefe comunal de Bulnes, Gonzalo Bustamante.

PROPIUESTA

A ello, el alcalde insistió en la alternativa de considerar las

viviendas industrializadas en este proceso, con foco en la agilización de los permisos, entre otros factores valorados por Bustamante. En ese sentido, declaró que “fue una reunión bien sincera, una reunión clave, dónde ya podemos ir barajando algunas opciones de viviendas industrializadas. Este tipo de reconstrucción, agiliza bastante los permisos (...) ya tenemos a los primeros vecinos que cumplen con todos los requisitos, para ir dando fechas concretas y poder seguir adelante y sacar adelante a la comuna de este proceso tan doloroso que vivimos”, agregó el alcalde de Bulnes.

El ministro Montes, por

“Agiliza bastante los permisos (...) ya tenemos a los primeros vecinos que cumplen con todos los requisitos”.

Gonzalo Bustamante
 Alcalde de Bulnes

su parte, confirmó la posibilidad de que la reconstrucción en Bulnes podría realizarse con viviendas industrializadas o de otro tipo, ya que el subsidio aplica a esa y otras formas de construir.

“Estamos como parte del Gobierno y del Estado, haciendo ver que aquí hay programas públicos de apoyo, especialmente en vivienda, lo que tiene que ver con programas de financiamiento a proyectos que levantan empresas, en este caso empresas industrializadas. También podrían ser otro tipo de empresas porque el subsidio se puede aplicar a cualquier tipo de empresa”, sostuvo el secretario de Estado.

“Quisiéramos que esto comenzara lo antes posible, que se desarrollara con harta fuerza y que sirviera como ejemplo a otras familias, que tengan fe y confianza en que las cosas se pueden hacer bien y de calidad, quedar bien”, finalizó. **CS**

